

BAB V. SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Berikut adalah kesimpulan dari penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti :

1. Berdasarkan hasil penelitian dan hasil analisis data yang dilakukan oleh peneliti, menunjukkan bahwa terdapat perbedaan aktivitas belajar peserta didik dengan model *brain based learning* berbantuan media pembelajaran realia dibandingkan dengan aktivitas belajar peserta didik dengan menggunakan model pembelajaran konvensional. Hal ini diperkuat dengan nilai rata-rata yang diperoleh kelas eksperimen setelah menerima pembelajaran dengan menggunakan model *brain based learning* berbantuan media pembelajaran realia meningkat, karena model pembelajaran ini menjadikan peserta didik aktif membangun pengetahuan secara mandiri dengan memanfaatkan dan memberdayakan kemampuan otaknya. Serta penggunaan media juga dapat memberikan suasana pembelajaran yang menyenangkan dan mudah dipahami.
2. Berdasarkan hasil penelitian dan hasil analisis data yang dilakukan oleh peneliti, menunjukkan bahwa terdapat efektivitas penerapan model *brain based learning* berbantuan media realia terhadap aktivitas belajar peserta didik dibandingkan dengan penerapan model pembelajaran konvensional dengan metode ceramah. Hal tersebut

dapat dilihat dari nilai aktivitas belajar kelas eksperimen lebih tinggi dari nilai aktivitas belajar kelas kontrol.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh maka peneliti perlu menyampaikan implikasi yaitu Guru disarankan untuk dapat mengoptimalkan pelaksanaan pembelajaran dengan menciptakan kenyamanan dan suasana pembelajaran yang menyenangkan serta memberikan kesempatan kepada peserta didik untuk berkontribusi aktif dalam proses pembelajaran. Salah satu upaya yang dapat dilakukan oleh guru yaitu menerapkan model pembelajaran *brain based learning* dengan berbantuan media pembelajaran realia supaya pembelajaran dapat berjalan dengan menyenangkan dan peserta didik dapat termotivasi untuk aktif dalam proses pembelajaran berlangsung.

C. Keterbatasan Penelitian

Berikut adalah keterbatasan dari penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti :

1. Instrumen penelitian ini hanya menggunakan soal pilihan ganda sehingga tidak dapat mengetahui lebih dalam terkait pengetahuan yang diperoleh oleh peserta didik serta mengikuti pembelajaran pada materi Lembaga Jasa Keuangan dalam Perekonomian.
2. Mata pelajaran yang digunakan hanya pelajaran ekonomi saja